

EN EL ESTADIO LA GRANJA

LA SEMILLA QUE GERMINA EN LA EDICIÓN 42 DEL TORNEO ATLÉTICO GLORIAS DEL EJÉRCITO

Convocatoria. En la cita deportiva, participaron exponentes de varias regiones del país.

FOTOS: MANUEL ESPINOZA

CURICÓ. Un día ideal acompañó ayer a los cientos de atletas, entre damas y varones, que llegaron al Estadio Bicentenario La Granja para ser parte de la edición 42 del Torneo Atlético "Glorias del Ejército" 2024. La competencia que ya pasa las cuatro décadas, que se

iniciara en la recordada pista de ceniza del antiguo coliseo y con la siempre organización del Club Atlético Liceo de Curicó, el cual registra un sinnúmero de exponentes que un día emprendieron vuelo, en este torneo que busca rendir tributo a los próceres de la patria.



Pequeños atletas dieron su mejor esfuerzo.

Se destaca que en ediciones pasadas un destacamento del Regimiento Colchagua, engalanaba con su presencia el bullente torneo que aglutina a diferentes clubes de las regiones de O'Higgins, Maule, Biobío, Metropolitana y Valparaíso.

Como no recordar los tiempos de la presidenta Gladys de la Fuente, hoy alejada por su salud de las competencias atléticas, pero su legado como colaboradora incondicional se mantiene intacta, servicios dirigenciales que cumple hoy la presidenta de Atlético Liceo, María José Molina, junto al desempeño en la enseñanza aprendizaje del profesor Osvaldo "Capo" Herrera.

MUCHO ENTUSIASMO

La 42 edición 2024, llevada a cabo este sábado 19 de octubre, arrancó temprano para dar paso a las competencias de pista, de los más pequeños en velocidad, 50, 80 metros planos, salto largo, salto alto, lanzamientos de jabalina, bala y disco, entre otras pruebas reservadas para las categorías Cachorro a Todo Competidor.

En medio de las zancadas, lanzamientos y saltos al foso, se pudo apreciar la destreza de los atletas venidos de Parral, Cauquenes, Talca, Linares, Nancagua, Santa Cruz, Santiago, Valparaíso, Concepción, más los representantes de nuestra provin-

cia: Molina, Rauco, Aquelarre, Manuel Larraín, La Corsa, Atlético Forrest, Escuela Municipal de

Atletismo y Atlético Liceo. En los cronos estuvieron atentos las jueces y las atletas máster, controlando Alicia Olivos y Enriqueta Llanca, registrando marcas batidas en las pruebas de 40 metros, 60, 80 metros, 150 metros, 400 metros planos, 80 metros con vallas, salto alto, lanzamiento de la pelotita, posta mixta, 8x50 metros, 100 metros planos, 100 metros con vallas, 3.000 metros planos, 300 metros planos, posta sueca, lanzamiento de la jabalina y lanzamiento de la bala, entre otras.

El apoyo y respaldo como siempre de la Municipalidad de Curicó, a través de la Corporación de Deportes, y la Asociación Atlética de Curicó.



Deportistas compitieron en varias disciplinas.